

**Compte Rendu de la 4<sup>ème</sup> Réunion de la Commission  
d'Organisation du Grand Prix du Chef de l'Etat**

La Commission d'Organisation du Grand Prix du Chef de l'Etat s'est réunie le **Mercredi 14 Avril 2010 à 11 H 40 mn** à la salle de la Direction de la Famille à la Rue Béranger Ferraud à Dakar.

Cette rencontre présidée par **Madame Khady Fall Ndiaye, Présidente** de ladite Commission s'est effectuée en présence de tous ses membres (**voir liste de présence**).

### L'ordre du jour a porté sur les différents points suivants :

- 1) Lecture et Amendements du compte rendu de la troisième réunion ;
- 2) L'Etat d'Avancement des sous commissions d'exposition, de décoration et d'administration ;
- 3) Les Divers.

S'agissant de l'amendement du compte rendu de la troisième réunion, il a été adopté par tous les membres. Par rapport au deuxième point qui constitue l'état d'avancement des différents sous commission, la présidente a noté certaines organisations féminines qui devront exposer devant le Hall du Théâtre Daniel Sorano et qu'elle devrait contacter le Chef de Service Régional.

Cependant, cela ne devrait pas être un problème car les différents produits qui seront exposés ont été notés et arrêtés avec le nombre d'organisation féminine.

- Il est important de les énumérer :
- les micro-jardins ;
  - les produits halieutiques
  - le riz de la vallée ;
  - Transformation des produits locaux ;
  - Les produits laitiers.

Les panneaux publicitaires relatifs à l'économie d'énergie d'eau, d'assainissement, de la **SELELEC, de la SDE et de l'ONAS.**

Pour les différentes associations féminines des services suscités avec la Nouvelle Initiative Nationale de Protection Sociale, Madame le Ministre d'Etat avait déjà procédé à la formation de plus de trois cent **(300) bénéficiaires.**

C'est parmi ces femmes que les différentes organisations seront choisies pour l'exposition. Le choix a été déjà porté sur des organisations travailleuses et leadership dans leur domaine d'intervention.

On doit prendre en considération l'espace du Hall de Sorano qui n'est pas grand, les ressources financières, la distance liée aux problèmes de transport du matériel ainsi que la qualité des produits à exposer.

seront prioritaires dans le choix

Comme recommandation, la présidente doit prendre ses responsabilités et faire un choix juste sur les organisations qui doivent exposer sur la qualité du travail, sur la rénovation et le respect du thème choisi.

*la rénovation et le respect du thème choisi. cette année - les et les meilleurs offres*

Cette exposition cadre avec l'instance nationale et dépasse les niveaux de la région et du département. Parmi celles qui étaient absentes des réunions passées et qui sont venues à la 4<sup>ème</sup> réunions, qui représentent les organisations, ont eu à poser certaines question relatives à leur inscription liée à l'exposition et le rôle qu'elles pourront jouer pour lutter contre le gaspillage par exemple dans la restauration avec les produits locaux (pâtisserie etc).

La réponse n'a pas touché et qu'elles sont autorisées à souscrire. Le thème de cette année a été enrichi et revu par le comité scientifique.

Dans un contexte de crises mondiales haltes aux gaspillages en faveur à l'autonomisation des femmes, un thème qui prend tous les gaspillages en compte, nourriture, finances, énergie, environnement etc.

Soulignons qu'il y a cette année un seul thème commun **pour le Grand Prix du Chef de l'Etat et de la Quinzaine Nationale.**

Il y a un décentralisation participative avec les nouvelles instances de concertation au niveau régionales, départementales et locales mises en place par Madame Ndèye Khady Diop, Ministre d'Etat, toutes les organisations sont prises en compte de la plus petites à la plus grande. Il faut aussi noter que des plans d'actions doivent être faits au niveau de tous les zones sans distinction que le choix sera déterminé.

Les discussions ont fait ressortir encore que les femmes qui représentent les associations féminines de la Sénélec, de la SDE et de l'ONAS doivent intégrer la commission communication de la quinzaine nationale de la femme.

La présidente de Law Tear n'a pas manqué de mettre en exergue leur leadership et leur expérience dans la transformation produits, du riz de la vallée, des produits avec des avancées notées au niveau de l'emballage.

Cependant, elle a souligné sa solidarité envers d'autres organisations pour exposer leurs produits. Leur choix a été porté sur Law Tear, concernant l'exposition du riz de la vallée, sa consommation ainsi que les produits dérivés.

Il se prouve que dans la lutte contre le gaspillage **Madame Ndèye Khady Diop, Ministre d'Etat** fonde beaucoup d'espoir sur le riz de la vallée pour garantir l'autosuffisance alimentaire et la lutte contre certaines maladies.

Par rapport aux travaux de la sous commission décoration maintenant sous l'appellation sous commission d'organisation, avec l'indisponibilité de la Présidente prise au niveau du Cabinet on a fait part aux membres de la sous commission du